



Riz et poisson

■ Le rapport de l'atelier FAO-ADRAO (Centre du riz pour l'Afrique) sur l'utilisation plus efficace de l'eau d'irrigation vient de paraître. Dans les périmètres irrigués, la rizipisciculture, qui combine la culture du riz avec l'aquaculture, nécessite peu d'investissements et de connaissances techniques. Selon le rapport, de nombreux pays (Bénin, Burkina, Côte d'Ivoire, Ghana, Mali, Niger, Nigeria, Sénégal et Tchad) ont un vaste potentiel pour développer ce type d'activités intégrées.

Rapport de l'atelier de la FAO-ADRAO
sur l'intégration de l'irrigation et
l'aquaculture
Bamako, Mali, 4-7 novembre 2003
FAO, 2005, 50 p.
ISBN 92 5 005271 5
16 \$ US • 13 €
(FAO voir adresse page 11)

<http://passionfruit.cirad.fr>